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ANFRAGE 
 
 
 
 
der Abgeordneten Dr. Ruperta Lichtenecker, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
 
betreffend Geschäftsführung des Klimafonds 
 
Ende August 2007 wurden die beiden Geschäftsführer nominiert für den Klima- und 
Energiefonds: Eveline Steinberger und Ingmar Höbarth, die den Pressemeldungen 
zu Folge „gleichberechtigt die Geschäfte führen sollen“. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 
 

ANFRAGE: 
  
  

1. Seit der Nominierung der beiden GeschäftsführerInnen sind mehr als zwei 
Monate vergangen. Wie sieht die Aktivitätsbilanz der beiden 
GeschäftsführerInnen aus? 

  
2. Welche Aufgaben wurden bislang erfolgreich von der Geschäftsführung 

erledigt? 
  

3. Wie sind konkret die Aufgabenverteilungen zwischen den beiden 
GeschäftsführerInnen? 

  
4. Auf welchen Zeitraum ist der Vertrag von Frau Steinberger und Herrn Höbarth 

ausgerichtet? 
  
5. Bei einer vorzeitigen Auflösung der Vertragsverhältnisse gibt es 

Vereinbarungen über etwaige Entschädigungszahlungen bzw. Abfertigungen? 
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6. Wo befindet sich derzeit (Anfang November 2007) das Büro der beiden 
GeschäftsführerInnen? 

  
7. Wo soll künftig das Büro der Geschäftsführung sein? 

   
8. Wie viele Quadratmeter stehen der Geschäftsführung an Büroräumlichkeiten 

zur Verfügung? 
  
9. Wie hoch ist das Bruttojahresgehalt von Frau Steinberger und Herrn Höbarth? 
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